

Erfolgreich bei der Basketball-Challenge

An einem Schultag hatten wir, die Kinder aus der Schafs- und Mäuseklasse, Sport. Und Herr Müller hat gesagt, dass bald eine Basketball-Challenge, ein Turnier, bei den Telekom-Baskets in Bonn stattfinden soll. Zehn Kinder durften daran teilnehmen. Und diese Kinder hießen Justus, Isabel, Marlon, Giulia, Amjad, Mira, Njazi, Fiona, Maddox und Louis. Sie hatten mit Herrn Müller Extra-Basketball-Training in den Sportstunden. An einem Tag waren sogar Olaf, ein Basketballtrainer, und das Maskottchen Bonni von den Telekom-Baskets bei uns und haben mit uns Basketball gespielt.



Am Tag der Challenge wurden wir von einem Kleinbus nach Bonn in den Telekom-Dome gefahren. Als wir ankamen, hat jeder ein T-Shirt bekommen. Dann ging es los! Es waren auch noch viele Kinder von anderen Schulen da und wir waren sehr aufgeregt. Als erstes waren wir beim Dribbel-Slalom und danach beim Korbwurf. Anschließend gingen wir zu einer Leiter, die auf dem Boden lag. Da mussten wir ganz schnell hin- und zurücklaufen, ohne die Leiter zu berühren. Dann war Pause.

Danach waren wir Springseil-Springen und mussten noch andere Übungen meistern. Am Ende haben wir uns alle versammelt und Olaf hat allen Schulen, die teilgenommen haben, die Punktzahl gesagt, die sie insgesamt erreicht haben. Wir haben die meisten Punkte erreicht und haben den 1. Platz belegt! Wir haben uns richtig doll gefreut und haben eine Urkunde bekommen. Danach sind wir sehr glücklich wieder in die Schule gefahren.



Isabel und Justus, 2b

